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NB : Toutes les activités de l’école maternelle sont interdisciplinaires. / All Nursery School Activities are Interdisciplinary. TI

7. ART ET BRICOLAGE
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LECTURE GUIDEE
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GROSSE MOTRICITE
2.

CONTE/AUDIO VISUEL

-
MUSIQUE ET MOUVEMENTS

-ART ET BRICOLLAGE

N.B : LE THEMES DES ATELIERS EVOLUENT ET CHNAGENT CHAQUE TRIMESTRE SELON LES BESOINS.
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NOTES EXPLICATIVES EN FRANÇAIS.

1. Le rituel a lieu

chaque matin pendant

l’accueil. Les enseignantes

preparent à l’avance des

activités

physcho-motrices, des défis et rattrapages  pour les élèves pour les occuper le matin à leur arrive, avant le début des cours proprementdits.

Pour ceux qui ont le temps de déposer tôt,  les portes de l’école seront ouvertes tous les jours à partir de 6:45. Les parents sont vivement

encouragés à déposer les enfants à l’école  avant 8:00. Chaque matin, les portes ferment à 8:00. Les leçons formelles commencent à 8:15.

2. En vue d’aider nos enfants aimer la lecture et s’approprier

ainsi la culture du livre dès le bas-âge, un jour par semaine,



les enfants seront accueillis à la bibliothèque. Les devoirs à domicile seront donnés les mercredis et les vendredis.

3. Les mercredis les cours se terminent à 13: 15. C’est demi-journée dans toute l’école.

4. Des livres de

lecture seront

regulièremnt envoyés dans les sacs

des élèves. Nous vous encourageons

à lire avec l’enfant chaque soir avant  d’aller au lit.

5. La récupération des élèves qui étudient à temps-partiel (Half-Day ou demi-journée) a lieu tous les jours à partir de 12:45.

Nous vous souhaitons une excellente année scolaire!

EXPLANATORY NOTE - ENGLISH

1. Routines and

circle time activities

take place at arrival

time in the morning.

Teachers prepare

ahead of time

some fine and gross motor  activities, challenges to overcome and other revision activities to occupy our children at their arrival in the

morning. These activities  take place before the official teaching time starts in the morning. Those who can drop off the children early

are encouraged to do so.  Our school gates close at 8:00 am, which is the official starting time in our Nursery school. No formal

learning takes place before 8:15  am. Lessons start at 8:15 am.

2. We value reading above many other teaching areas,

Reading help children develop faster their language

abilities. In order to encourage  that culture from early

age, once a week, and morning arrival activities take place in the library.

3. Homework will be given to our children on Mondays and Fridays.

4. Reading books

shall be sent home



regularly when there is a homework. Please find time to read with your child before he/she goes to  bed.

5. Wednesdays are half-days in the entire school. Pick-up time is from 1:15 to 2:00 pm.

We wish you an excellent academic
year!
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